

こうちょうせんせい
ありんこ校長先生ブログ
がつ か ごと
6月9日号



がつちゅうじゆん
6月中旬になりました。きのう あつ ほんかくてき
なっています。じどう げつようび ちょうかい
で

ねっちゅうしょうよぼう
熱中症予防について、ほけんしつ せんせい はなし き
保健室の先生から話を聞きました。

ねっちゅうしょうけい うんどうじょう たいいくかん せっち けいそく しょくいんしつまえ しゅつせきこくばん
熱中症計を運動場と体育館に設置して計測し、職員室前の出席黒板

きにゅう たいおう
にも記入して対応しています。

在籍数		児童数		
6月	8日(火)	14:35	WBGT 27.4°C	警戒
学年	組	在籍数	欠席数	備考
6	1	30	0	
	2	29	0	

ねんせい
5年生



たいいく な そくてい ねんせい ぜんこくたいりょく
体育でソフトボール投げの測定をしていました。5年生は、全国体力・

うんどうのうりょく うんどうしゅうかんとうちょうさ がくねん な
運動能力、運動習慣等調査の学年になっており、ソフトボール投げも

しゅもく
種目の一つです。最後に先生が投げると目盛りを大きく超え、子どもたち

たいはくしゅ
は大拍手をしていました。



きょうしつまえろうか
教室前廊下で育てているむし
虫たちが、せいちょう
成長していました。



カブトムシのようちゅう
幼虫です。ちょうど虫かごの端の場所
で変化が観察できます。

きゅうしょくいんかい
給食委員会

ほたるいけしょうがっこう
螢池小学校は、とよなかし
豊中市で4校しかないじこうきゅうしょく
自校給食なので、できたてのおいしい給食が食べら
れます。給食委員会の活躍の場面も多く、毎日、給食室前のホワイトボードに献立名等を記入
したり、お昼のほうそう
放送で給食についてほうそう
放送してくれています。



また、給食をつくっている所
を栄養教諭が撮影したものに、
給食委員がナレーションを入
れた動画を作成中です。黙食
で頑張っている子どもた
ちに、大型テレビで見てもら
う
計画です！